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POLÍTICA 
LEGISLATURA 
Eric Salas asumirá su responsabilidad total por los daños causados a un vehículo oficial de la legislatura, que 
el pasado viernes prestó bajo su resguardo a su amigo  y colaborador, Carlos Grimaldo, para transportar a una 
tía a San Luis Potosí. La unidad tuvo pérdida total. 
 
El diputado local del PAN, Eric Salas, prestó una camioneta del congreso del estado para que uno de sus 
colaboradores llevara a su tía a San Luis Potosí, pero cuando este asesor la conducía se volcó, lo peor fue que 
ni siquiera llamó al seguro y ahora alguien tendrá que pagar los daños y la grúa. (NT) 
 
Sondeo. La utilización de recursos económicos y materiales para el beneficio personal de los funcionarios 
públicos, para la ciudadanía es injusta, pues se aprovechan de su cargo para beneficiarse sin importar lo que la 
ciudadanía piense. (NT) 
 
Autoridades legislativas se reunirían con el oficial mayor para establecer los procedimientos administrativos en 
lo que hubiera podido incurrir el diputado Eric Salas y de ser necesario solicitarle la recuperación total del 
vehiculo. (TVA) 
 
El congreso del estado busca mayores castigos para quien cometa explotación sexual y pornografía infantil. 
Quien cometa este tipo de delitos en contra de los menores, podría alcanzar una pena de hasta 12 años de 
cárcel sin derecho a fianza. El diputado del PAN Raúl Reyes, promueve la iniciativa de ley que reforma el 
código penal para el estado de Querétaro, la cual busca incrementar las penas para este tipo de delitos en 
contra de los niños. (NT) 
 
Los diputados van a presentar una iniciativa de ley contra la explotación infantil que contempla los delitos en 
materia de explotación comercial y de libertad e inexperiencia sexual. (TVA) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El próximo 6 de junio el gobernador Francisco Garrido, junto con el secretario de desarrollo agropecuario 
Héctor Lugo Chávez, iniciarán una gira de trabajo por Israel, Holanda y Francia, con el objetivo de atraer 
inversionistas de la unión europea en el área de floricultura y producción de hortalizas. (NT) 
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Francisco Garrido iniciará una nueva gira por Francia, Holanda e Israel; se tocarán puntos del sector 
aeronáutico. (TVA) 
 
20 mdd en inversión para el sector agrícola en el 2007, es parte de los acuerdos a los que se piensa llegar 
durante la visita del gobernador por Israel y Holanda. Según la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, de aquí 
al 2012 se invertirán más de 300 mdd al aeroparque industrial, localizado en Ajuchitlán, municipio de Colón. 
(TVA) 
 
La problemática de la venta de alcohol adulterado no sólo afecta a los consumidores, sino también a todos 
aquellos establecimientos que sí venden bebidas legales, para lo que ya se está llevando a cabo un programa  
denominado “Bebidas seguras”, informó el presidente de la CANIRAC Ricardo Veraza. (NT) 
 
Sección. Antonio Castillo Willards, delegado de la CONDUSEF, señaló que está creciendo el número de 
personas que visitan la página web de la CONDUSEF y que se informan, a través de este medio, de todos los 
productos y servicios financieros que ofrecen las diferentes instituciones. En la página existen una serie de 
instrumentos que dan las herramientas para saber cuál es la mejor tarjeta de crédito, el mejor crédito automotriz 
en cada caso específico. (NT) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Esta semana el Instituto Tecnológico de Querétaro está siendo sede de un evento muy inusual, en el que 
alumnos de muchas universidades del país se han dado cita para presentar innovaciones tecnológicas; inventos 
creativos que pretenden dar a conocer para después venderlos a una gran empresa o comercializarlos ellos 
mismos. (NT) 
 

SOCIEDAD 
El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Querétaro, Sergio Chuffany, 
confirmó que el proceso de selección de la constructora que se encargará de la obra acueducto 2, fue 
impugnado por una de las constructoras participantes. (NT) 
 
Denunció ayer el Consejo Estatal contra las Adicciones que en la ciudad de Querétaro se han detectado varios 
casos de alumnos de primarias y secundarias que llevan armas punzo cortantes en su mochila. (NT) 
 
Denuncia. Hay una fuga de agua muy grande sobre la carretera a Huimilpan, kilómetro 8. Aseguran que ya lo 
reportaron a la CEA, pero no hacen caso. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
El Miércoles ciudadano del municipio de Querétaro se realizará este día en la primaria José Magdaleno 
Ocampo, en la calle Camino real sin número, comunidad de Jofrito en Santa Rosa Jáuregui.  
 
Avenida Revolución en el norponiente de la capital del estado, se suma a las calles y avenidas que se han visto 
beneficiadas con el cambio de asfalto. (NT) 
 
Si bien las autoridades municipales continúan con los trabajos para el cambio de asfalto dañado en distintas 
zonas de la capital queretana, con el inicio de las lluvias algunas calles ya se ven afectadas, como en las de la 
colonia Porvenir. (NT) 
 
Los baches siguen y siguen apareciendo por toda la ciudad y las molestias cada vez son mayores, pues los 
coches son los que más sufren y por ende los bolsillos de sus dueños, quienes son los que tienen que pagar los 
daños que los autos reciben con tanto bache. (NT) 
 
Hace una semana, aproximadamente, que Lilia Zámano, directora de seguridad del municipio de Huimilpan, 
fue destituida de su cargo y hoy 30 de mayo es el día que nadie ha ocupado este cargo. No tienen director de 
seguridad, ya que el presidente municipal no ha decidido todavía quién ocupara el cargo. (NT) 
 
El Presidente municipal de Huimilpan, José Lucio Fajardo comentó que tratarán de obtener los recursos 
necesarios para reforzar el área de protección civil y que quede mejor equipada al término de su administración 
municipal. (TVA) 
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Noé Zárraga aseguró que el 90% de las comunidades del municipio de Tequisquiapan, cuentan con agua 
potable y drenaje. (TVA) 
 
Anunciaron ayer la construcción de una red de caminos que unirán a distintas comunidades de San Juan del 
Río con el Aeropuerto Internacional de Querétaro. La idea es proveer de mano de obra a las empresas que se 
están ubicando a su alrededor. (NT) 
 
Jorge Rivadeneira señaló que tras el análisis de los videos, no se ha detectado ningún tipo de violencia por 
parte de los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y sólo se percibió violencia por parte de los 
ciudadanos. (TVA) 
 
El gobierno municipal de San Juan del Río iniciará algunas denuncias en contra de civiles que se vieron 
involucrados en los zafarranchos de San Isidro. (NT) 
 
El Alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira dijo que analiza la posibilidad de  reunirse con los 
diputados, y que la manera en que lo han invitado no es la correcta. (TVA) 
 
Reprobaron 6 elementos de seguridad municipal de San Juan del Río exámenes psicológicos, por lo que fueron 
desarmados y reubicados a otras áreas administrativas en donde no sea necesario el uso de armas. (NT) 
 
Fue tomado ayer por unos minutos la presidencia municipal de Cadereyta, por más de 150 padres de familia.  
Los manifestantes trataron de agredir físicamente a dos regidores, uno del PAN y otro del PRD, según ellos por 
entrometerse en una cuestión de una escuela primaria que no les correspondía. (NT) 
 
En julio iniciarán en el municipio de San Joaquín, talleres para productores de manzana y de panadería, informó 
el Presidente municipal, quien anticipó que serán gratuitos y con el apoyo de la Secretaría del trabajo, para 
fomentar el autoempleo. (TVA) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
En lo que va del año, se han inscrito en el Seguro popular, más de mil familias. Con este programa se cubre 
casi el 95% de las  enfermedades y medicamentos. (TVA) 
 
Palacio de gobierno fue decretado ayer como edificio libre de humo de tabaco. (TVA) 
 
Ayer se certificó Palacio de Gobierno como edificio libre de humo de tabaco, siendo así Querétaro el primer 
estado en contar con edificios públicos donde no se permite el mal hábito de fumar. (NT) 
 
Este miércoles inicia en Querétaro el grupo de apoyo psicológico y emocional para personas con cáncer, donde 
se pretende brindar asesoría con profesionales. Tiene como propósito dar a conocer a las personas cómo vivir 
con el cáncer, ya que no hay tratamientos en las instituciones de salud, para personas a las quienes se les ha 
detectado este mal. (NT) 
 

AGRICULTURA 
De julio a septiembre se esperan lluvias más fuertes que en el promedio normal del estado, indicó Héctor Lugo 
Chávez, con lo cual, dijo, se espera que mejore el nivel de agua en las presas que hoy están al 32%. (TVA) 
 
Confía el secretario de desarrollo agropecuario Héctor Lugo Chávez que este año las lluvias sean abundantes 
y mejoren la situación del campo queretano. Aseguró que los pronósticos alientan a los productores queretanos 
y que hasta el momento las primeras lluvias han mejorado las condiciones de las presas y bordos. (NT) 
 
Historia de un campesino de nuestro estado, Don Naco, para quien la temprana temporada de lluvias no le 
beneficia mucho, ya que aún no está preparada la tierra para la siembra. (NT) 
 

LABORAL 
Ayer en San Juan del Río, más de 50 trabajadores del tecnológico se manifestaron en contra de las reformas a 
la ley del ISSSTE; acudieron primero a las oficinas de la institución y después a la Presidencia municipal. (TVA) 
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Un grupo de maestros y empleados, así como estudiantes del Instituto Tecnológico de San Juan del Río, 
marcharon por diferentes calles de la ciudad para manifestar su inconformidad a las reformas hechas a la ley 
del ISSSTE. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Basilisa Balderas dejó ya de ser Magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia; la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación publicó en el diario oficial de la federación el resolutivo de la controversia constitucional en 
contra del artículo tercero transitorio de la ley orgánica del Tribunal Superior de Justicia del Estado. el día de 
hoy el Tribunal deberá elegir nuevo magistrado presidente. (NT) 
 
La todavía Magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia Basilisa Balderas, convocó a una reunión a 
todos los magistrados, en la que se elegirá a su sucesor. Lo que no se sabe todavía es si este será interino y 
durará sólo hasta septiembre u ocupará el cargo dos años más. (NT) 
 
Esposas de los policías que violaron a una menor de edad en El salitre, acudieron a la Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos ya que temen que sus maridos sean golpeados y violados en la cárcel. El Presidente de la 
Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega, dijo que se atendió la solicitud y se pidió ubicar 
aparte a los convictos y ponerles vigilancia. (TVA) 
 
Los elementos de la Guardia municipal recibieron ayer un curso sobre ética moral, servicio público, principios y 
valores. A la entrada del salón de conferencias, se pusieron las fotografías de los cuatro elementos violadores, 
dentro de un cartel que advertía cero tolerancia a los malos elementos. (TVA) 
 
El titular de la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro, Amadeo Valladares, reconoció la 
posibilidad de que los cuatro elementos que participaron en una violación, reciban alguna golpiza o sean 
violados, por lo que consideró lógica la preocupación de los familiares. (TVA) 
 
Amadeo Valladares señaló que se va a buscar que la ciudadanía vuelva a tener confianza en la Guardia 
municipal y anunció que se retomarán las patrullas a pie. (TVA) 
 


